

<出席委員会>

井上勇委員長

	会員	出席	欠席	マーク	出席率
第1480回	44※	32	12		72.73%
第1479回	44※	35	9	3	86.36%

\*出席免除会員1

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	25件	25,000円	825件	928,000円
財団	0件	0円	50件	414,000円
ベネファクター	0件	0円	2件	216,000円
米山	0件	0円	31件	309,000円

本日のプログラム

<社会奉仕委員会>

安藤亨委員長

救急救命士講習会を開催いたします。2/20(金)柿生中学校、2/25(水)西生田中学校、3/3(火)麻生中学校にて。参加される方のご連絡をお願いいたします。



西村奈々代さん

たくさんのタイのインターアクトの方と交流できました。その上で感じたことはやはり英語が大切ということです。文法や単語などは多少間違っていたかもしれませんが、「とにかく伝える」ことが重要だと思いました。そして矛盾しているようですが、お互いの気持ちを伝える上で英語よりも大事なものもある、ということも学びました。孤児院の子供達とは言葉ではなく身振り手振りで会話しましたし、私のパディは英語が苦手だったようですが、「あそこに象がいるよ」と肩をたたいて教えてくれました。英語ができるにこしたことはないのですが、「表情」や「伝えたい気持ち」が大切だと思います。パディのトゥーとはうまくコミュニケーションがとれていなかったのですが、象のキーホルダーと私のイニシャルのブレスレットをプレゼントしてくれた時、その気遣いをうれしく思い、言葉以上に大切なものがあると感じました。

<海外研修報告会>

桐光学園インターアクトクラブ顧問 林直子先生  
今回の研修は委員長の石渡さんが3年前から日程を練って下さって、大変充実していました。プーケットとバンコク2つのロータリークラブを訪問し、現地でも国際奉仕ができました。世界中のロータリアンの皆様が津波被害の方々をバックアップしていると感じ、改めて尊敬の念を抱きました。素晴らしい研修ができましたことを感謝いたします。誠にありがとうございました。

